

Este sábado, el fallecido director teatral cumpliría 51 años

"La negra" celebra a Andrés Pérez

Rosa Ramírez y los amigos del actor han organizado una fiesta callejera que, en la práctica, instaurará el Día Nacional del Teatro.

MARCELA DE PABLO

Yo podría seguir llorando y, de hecho, lo sigo haciendo, pero en este momento lo que voy a hacer es festejar al Andrés", dice Rosa Ramírez. Por eso, la viuda de Andrés Pérez, quien hace cuatro meses mostraba un profundo desconcierto en el funeral del director del Gran Circo Teatro, ayer anunciable feliz, en conjunto con otros actores y músicos, cómo se celebraría este sábado el que sería el cumpleaños número 51 del teatrista.

Será un carnaval, con carros alegóricos y todo, organizado por el Gran Circo Teatro y la Fundación Andrés Pérez, pero abierto a todos los artistas y público que quieran participar.

"Para nosotros el Andrés es nuestro maestro y lo queremos seguir sintiendo tan cercano, que buscamos el más mínimo pretexto para estar en contacto con él. En buenas cuentas, este es un cumpleaños, vamos a llevar una tremenda torta y todos los que quieran llevar regalos



JOAQUÍN CARRASCO
"Yo podría seguir llorando, y de hecho lo sigo haciendo, pero en este momento lo que voy a hacer es festejar al Andrés", dice Rosa Ramírez, la viuda de Pérez.

En caravana

La Patogallina -responsable de la versión teatral de "El bálsar de la muerte"-, intérpretes de batucadas, malabaristas, zanquistas y trabajadores de teatro varios, formarán parte de la caravana.

Esta partirá a las tres de la tarde desde Plaza Italia, para seguir un recorrido por la Alameda hasta la calle Libertad. Por esta vía enfilará hasta la plaza Yungay. En el camino, la caravana realizará paradas para realizar algunos espectáculos.

Pero no todos los festejos se concentrarán en este recorrido por el centro de Santiago. Más temprano, a las diez de la mañana, el colectivo Ramona Parra iniciará el cumpleaños pintando un mural

en Plaza Italia.

Se espera que también las salas de teatro, cada una a su manera, se sumen al festejo. Se anunció además que habrá celebraciones en Tocopilla, San Antonio, la región del Maule, Valdivia y Concepción. Incluso en Madrid, donde Inti Illimani se presentará ese día.

"Tenemos un concierto bien importante en la Plaza Mayor en Madrid y vamos a aprovechar ahí de darle nuestro alegre de cumpleaños a Andrés", cuenta el músico Jorge Coulón.

Y añade: "Así tiene un sentido real que recordemos a la buena gente que se nos ha muerto; que celebremos su vida y no pasemos eternamente llorando su muerte".

"La Negra" celebra a Andrés Pérez [artículo] Marcela de Pablo

Libros y documentos

AUTORÍA

Pablo, Marcela de

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra" celebra a Andrés Pérez [artículo] Marcela de Pablo. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)